

Le père Noël, pour oublier les accidents de la vie

Une tournée au plus près de ceux qui sont hospitalisés dans le service de chirurgie pédiatrique de l'hôpital Saint-Vincent. Hier, l'équipe médicale a accroché des sourires sur les visages des enfants et des parents.



Le père Noël a offert ce vendredi 25 décembre des instants hors du temps. PHOTOS PASCAL BONNIÈRE



Le chariot était rempli de cadeaux et de friandises.



Le père Noël a fait sa tournée sans sa blouse blanche.

LILLE. « On m'a dit que tu avais voulu m'emprunter un de mes rennes. Bon, je ne t'en veux pas. Regarde, je t'ai quand même ramené un cadeau. » Il a de l'humour le père Noël. À cause d'une mauvaise chute de cheval, Chloé a passé Noël à l'hôpital. La rate et le foie sont touchés mais le docteur qui la suit est confiant : « Elle sera sortie et sur pied avant la fin de l'année. »

Il y a neuf enfants hospitalisés au service pédiatrie de Saint-Vincent-de-Paul. Ce matin du 25 décembre, Raphaël Coursier fait sa tournée sans son habituelle blouse blanche. Le chariot est rempli de cadeaux et de friandises. Les infirmières ont de si larges sourires qu'on les devine, même sous les masques. La plus ancienne dans le service est aussi une des plus jeunes.

Charlie souffre d'une luxation congénitale de la hanche. « Elle va rester en traction pendant trois ou



Neuf enfants sont hospitalisés au service pédiatrie.

quatre semaines. » Pour casser la froideur de cette chambre d'hôpital, les parents de la petite ont mis de la couleur un peu partout. Lahousine est resté alité pour le réveillon. Il souffre d'une maladie qui l'empêche de marcher. « Il a été opéré pour lui remettre le pied d'aplomb. » En même temps qu'il lui donne son cadeau, le docteur vérifie le plâtre et si les orteils ne sont pas trop gonflés. C'est un moment hors du temps

que l'équipe médicale lilloise offre aux enfants et aux parents. Comme dans la chambre de Lison. Un bébé de 10 mois, hospitalisée à cause d'une infection. Si confortablement installée dans les bras de son papa et tellement bien entourée en ce jour particulier, qu'on a mis entre parenthèses, pendant quelques minutes, tous ces accidents de la vie. ■